



● L'Honorable Monique Bégin était accueillie à son arrivée par S.E. M. Lazen N.P. Coulibaly, ministre de la Santé de la Côte d'Ivoire, et par S.E.M. Ernest Hébert, Ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire.

les deux pays se sont manifestés. A Yamoussoukro, c'est avec M. le Maire, Martin Kouakou que le ministre eut son premier entretien, puis avec M. le Sous-Préfet Mandan N'Gatta. Suite à cette halte où il a pu admirer les réalisations d'architecture et d'urbanisme de la ville, le ministre reprit la route pour Bouaké.

Cette étape fut agréable et chargée, avec réception à l'hôtel de ville par Son Honneur M. le Maire et député Konan Blédou et signature du livre d'or. On discuta également du projet de jumelage de la ville de Québec et de Bouaké. Le soir, M. le Maire offrit un dîner au Ran Hôtel où tous les édiles municipaux étaient présents. En réponse aux chaleureuses paroles de bienvenue du maire, le ministre rappellera les buts de sa visite : renforcer les liens entre nos populations et rassurer les Ivoiriens de notre compréhension et de notre appui dans la question des échanges économiques internationaux.

Le lendemain, le ministre et sa suite visitaient l'hôpital de Bouaké et l'Ar-

che, un centre pour handicapés auquel le Canada s'intéresse. Sa directrice, Madame Dawn Follet reçut avec plaisir des mains du ministre un chèque de 1.200.000 frs CFA. Ce centre a également reçu une subvention de 1.110 dollars du gouvernement de l'Alberta.

A Korhogo, un programme d'envergure avait été mis en place : dîner à la résidence du nouveau préfet, le colonel Emile Bombet, danses folkloriques, visite de courtoisie à Monsieur Lançiné Gon Coulibaly, le maire de la ville et à Monsieur le député Zambé Coulibaly. Le lendemain, dans un crescendo de musique, de couleurs et d'émotions, c'était la visite de Waraniene, centre d'artisanat très réputé, et de Fokala d'où sortent les magnifiques «toiles de Korhogo». A l'occasion d'un déjeuner champêtre offert par les notables de Tahala, le ministre offrit la participation du Canada aux frais d'équipement du dispensaire du village. Finalement, le ministre remit aux autorités de Korhogo un chèque de 1.400.000 frs CFA

pour aider à défrayer l'achat d'équipement pour plusieurs dispensaires dans la région.

*«Ce fut une véritable révélation : l'amitié, l'hospitalité chaleureuse, les similitudes de vues entre Canadiens et Ivoiriens, la culture dynamique à laquelle une langue commune nous permet de communier laisseront une marque ineffaçable dans ma mémoire, et j'ai hâte de communiquer mon enthousiasme pour la Côte d'Ivoire à mes collègues et concitoyens du Canada».*

C'est en ces mots que Madame Bégin exprimait sa reconnaissance lorsque quelques minutes avant son départ définitif, elle s'entretenait avec les ministres Ouattara et Gervais venus lui souhaiter un bon voyage de retour. Elle a remercié avec effusion ses collègues de cet accueil inoubliable et les a assurés qu'elle travaillerait à entretenir la flamme de l'amitié et de la coopération entre la Côte d'Ivoire et le Canada.